



La luna de miel de la mexicana Sheinbaum se ve empañada por la reforma de su mentor



By **Cassandra Garrison**

September 10, 2024 7:09 AM CST · Updated 8 hours ago

Hace apenas tres meses, Claudia Sheinbaum estaba en la cresta de la ola, tras obtener el mayor número de votos de la historia de México y convertirse en la primera mujer presidenta del país.

La divisa estaba a punto de alcanzar un máximo de varios años, las relaciones con Estados Unidos eran amistosas y los inversores compartían el tranquilo optimismo de que Sheinbaum podría corregir el rumbo del estilo polarizador de su predecesor y mentor, Andrés Manuel López Obrador.

Esta semana, es probable que los senadores aprueben una controvertida reforma del poder judicial mexicano que, según los críticos, amenaza el Estado de Derecho del país y puede arruinar su luna de miel antes incluso de que tome posesión el 1 de octubre.

En una autoproclamada cruzada para transformar México, López Obrador está aprovechando sus últimos días para hacer aprobar una reforma que exigirá que los jueces -incluso los del Tribunal Supremo- sean elegidos popularmente. También se espera que reduzca el nivel de experiencia necesario para ocupar cargos judiciales. Otra reforma, que se espera que se apruebe antes de que López Obrador deje el poder, suprimirá varios organismos de supervisión que, como los tribunales, habían servido de control ocasional de su enérgica agenda.

[Honeymoon for Mexico's Sheinbaum tainted by mentor's reform | Reuters](#)